



Championnat inter district

publié le 15/12/2017 - mis à jour le 18/12/2017

Championnat inter district tennis

Nous sommes partis à Ronce-les-Bains mercredi 12 décembre 2017 participer au championnat inter-district d'UNSS Tennis.

Nous avons joué et gagné contre l'équipe de La Tremblade par 3 points à 0.

Justine



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.